

# 三條南ロータリークラブ週報

## Sanjo Minami Rotary Club

2010. 1.25

No.1939  
No.22



出席率 | 会員54名中37名  
先々週の出席率 | 89.80%  
先週の  
メイクアップ | 1/20 三條RCへ 馬場信彦君

## 新年会



### 会長挨拶

三條南ロータリークラブ 会長  
佐藤 嘉男

こんばんは。ご挨拶申し上げます。

今年、平成22年の干支は「寅」ですので、トラについて少し話しをさせていただきます。

20世紀初頭に野生のトラの推定生息数は、全世界で10万頭だったのが、現在は4千頭まで減少。ベンガルトラ、アムールトラなど、トラには9の亜種があり、うち3種はすでに絶滅。残る6種も絶滅危惧種などに指定され、野生の生息数より動物園などの飼育数の方が多いのが実情です。薬の原料となる骨や毛皮目当ての密猟、農業開発などに伴う森林破壊が原因と言われています。

トラの諺や成句には「虎視眈々」「トラの威を借る狐」「トラは死して皮をとどめ、人は死して名を残す」「虎穴に入らずんば虎児を得ず」から「庶民の虎の子の財産」に至るまで多々ありますが、もとはと言えば、トラはアジア大陸の動物であるため、西欧にトラが登場する表現は極めて少ないです。近年、有名になったものに「張り子のトラ (paper tiger)」があります。1946年に当時の毛沢東が米国人女性記者に「すべての反動勢力は『張り子のトラ』で見かけは怖そうだが、実際はそんなに強くない」と述べたことで、世界的にこの慣用語が知られるようになりました。

三菱電機が今年の年男年女を対象に、日本の景気をトラの諺で表したら？ と調査した結果、「張り子のトラ」が中年世代を中心に最多の4割を占めたとのこと。その心情は、「主体性がなく混迷続く」と思われ、それに対して還暦と24歳のグループは「虎視眈々」が半数近く、「ピンチの後にはチャンスあり」と新年に自らを励ますベテランと若者の世代が多いのは頼もしい限りです。

### 四つのテスト

一言行はこれに照らしてから

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるか どうか



国際ロータリー会長 ジョン・ケニー [スコットランド]  
第2560地区ガバナー 植木 康之 [柏崎]  
第4分区AG 米山 忠俊 [三條北]  
会長 佐藤 嘉男  
幹事 荒澤 威彦  
S A A 熊倉 高志

事務局 〒955-8666 三條市旭町2-5-10  
**三條信用金庫 本店内**  
TEL 0256-35-3477 FAX 0256-32-7095  
E-mail info@sanjo-minami.jp  
URL http://www.sanjo-minami.jp

寅の年の出来事といえば、

昭和 13 年 国民総動員公布、東京オリンピック返上、東京銀座にホットドッグの屋台が登場

昭和 25 年 朝鮮戦争勃発、金閣寺焼失、第 1 回ミス日本に山本富士子

昭和 37 年 堀江謙一氏がヨット太平洋横断、キューバ危機、早川電気工業（現シャープ）は国内初の「電子レンジ」発売

昭和 49 年 三原山 209 年ぶりに大噴火、スペースシャトル・チャレンジャー爆発

平成 10 年 長野オリンピック開催、和歌山カレー毒物混入事件 等がありました。

東京証券取引所の大発会は、日経平均株価終値 10,654 円と好調なスタートを切りました。「寅は千里を走る」といいますが、戦後 5 回の平均は年間上昇率 2.8%と低く、来年の卯年は「跳ねる」で過去 5 回は平均 23.1% 上昇、「天井」とされる辰年は 29.0% 上昇です。

寅年は、中期的上昇相場への転換期になったことが多く、千里を走るための助走期間とみた方が良いでしょう。

平成 22 年の干支は <sup>かのえとら</sup> 庚寅です。寅年生まれの方は、目標を決めたらやり通す独立独行の人が多いた言われ、徳川家康、マルクス、吉田松陰など後世に名を残す偉人が目白押しです。

南クラブでも、昭和 13 年の坪井さん、昭和 25 年の大溪さん、昭和 37 年の熊倉さん、齋藤さんです。

今年のご活躍を期待しております。

# ニコニコボックス

NIKO-NIKO BOX

～1月25日 36,000円

今年度累計 412,000円～

佐藤（嘉）君 親睦委員会の皆さん、ご苦労様です。今年もお世話になります。楽しい新年会になりますように！

広岡君 今日是有難うございます。今年も宜しくお願ひ申し上げます。

坪井君 あけましておめでとうございます。役員の皆様はじめ会員全員のご多幸を祈ります。本日の新年会が楽しい会となりますように！

田代君 親睦委員会の皆様、本日の設営有難うございます。

野中君 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。

葺澤君 親睦委員会の皆さん、ご苦労様です。楽しい一夜、新年会になりますように！

三野輪君 再来年、年男です。今年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

長谷川君 賀春 会員の皆様にとって最良の年でありますようにご祈念致します。

赤塚君、荒澤君、石山君、大溪君、嘉瀬君、熊倉君、齋藤君、佐藤（秀）君、鈴木（囃）君、鈴木（武）君、谷君、銅冶君、永桶君、野崎君、野水君、長谷君、馬場（一）君、馬場（輝）君、馬場（眞）君、平松君、松崎君、丸田君、丸山（徹）君、丸山（征）君、吉井君、渡邊（光）君

佐藤（栄）君 あいにくの荒天ですが新年会を祝して

楽しい新年会になりますように！BOXに協力致します。

安達君 今年初めての出席です。今年もよろしくお願ひ致します。親睦の皆様、ご苦労様です。

## 新年会

於：松木屋

### 第二部 会長挨拶

佐藤 嘉男 会長

今年はスポーツ年となりそうです。

2月12日には、冬季オリンピック バンクーバー大会が開催され、6月11日には、南アフリカでワールドカップ杯が開幕。ゴルフでは、4月にマスターズに石川遼、池田勇太、片山慎吾の3名が出場します。

関西大学大学院の宮本教授の試算によりますと、現在 18 社のCM出演企業が売上UP。ギャラリー増加による消費増、そしてグッズ売上 UP など波及する効果から、石川遼君の経済波及効果は、プロ 1 年目 202 億 1000 万円から、昨年は 341 億 4500 万円に上がると言われています。

2006 年の中日優勝の時 220 億、日本ハム優勝で 200 億ですから、遼くん一人でこれらを上回るのはすごいことだと思います。

そんな中で、彼はジュニア育成基金積立（バーディー 1 万円、イーグル 2 万円）を行い、昨年は 386 万円を寄附しました。

信用金庫勤めの父親から 6 歳の時、連れられ練習場に行ったことがきっかけで、ゴルフにのめり込んだのだそうです。

今年、お子さんやお孫さんを練習場に連れて行ってみたいはいかがですか？





## 2月のお祝い

### 会員誕生

1日 大原義弘君      2日 荒澤威彦君      14日 馬場一敏君  
 16日 西巻克郎君      22日 坂井範夫君

### 夫人誕生

22日 草野恭子（恒輔）さん      23日 三野輪多加子（明人）さん  
 28日 野島優子（廣一郎）さん

## 表紙について

岸 竹堂（きし ちくどう）

滋賀県彦根出身（1826-1897）

■猛虎図 1895年（明治28年）頃作

滋賀県立近代美術館蔵

ロータリーの友 1991年1月号より

## 三条南ロータリークラブ週報

2010. 1.25

No.1939 No.22